

## COLLOQUE

# La Coopération Sanitaire Transfrontalière au Pays Basque : Vers la santé transfrontalière ?

**Le Vendredi 24 Mars 2017 à la faculté de Bayonne, de 9h à 17h**

L'Association pour la Coopération Transfrontalière et Inter-régionale (ACTI) organise, **le 24 mars de 9h à 17h** dans les locaux de la faculté de Bayonne, un colloque dédié à **la coopération sanitaire transfrontalière au Pays Basque**.

Les possibilités de surmonter l'obstacle que représentait autrefois la frontière n'ont jamais été aussi nombreuses. Autant au niveau des pouvoirs locaux que nationaux et européens, les bases juridiques existent pour pouvoir tisser des liens des deux côtés de la frontière.

Dans ce contexte, la coopération sanitaire représente un réel enjeu de société. L'ouverture en 2014 de **l'hôpital transfrontalier franco-espagnol de Cerdagne** démontre que cette coopération est non seulement possible, mais surtout utile.

Des spécialistes de la coopération transfrontalière sanitaire et des professionnels de la santé seront invités à prendre la parole pour tenter de cerner les obstacles et les opportunités que représente le Pays Basque pour développer cette coopération, tout en y apportant un regard critique.

Cette journée d'étude s'organisera autour de trois tables rondes:

- **Panorama de la coopération sanitaire aux différentes frontières françaises**
- **La coopération sanitaire transfrontalière sur la frontière franco-espagnole**
- **Le cas particulier du territoire Pays Basque**

Ainsi, l'Association CTI entend, au cours de ce colloque, mieux informer sur les multiples dimensions de la coopération sanitaire transfrontalière, et créer un espace de dialogue et de rencontre entre les acteurs locaux, français et espagnols investis dans le secteur de la santé.

### INFOS PRATIQUES:

8 Allée des Platanes, 64 100 BAYONNE / Entrée gratuite / Colloque en Français

<https://associationcti.wixsite.com/acti2017>

